



Antwort zur Anfrage Nr. 0489/2022 der CDU im Ortsbeirat **Mainz-Finthen** betreffend  
**Belastbarkeit der Brücke Waldthausenstraße über A60 (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die für das Überführungsbauwerk der K10, über die A 60, zuständige Autobahn GmbH des Bundes hat die Straßenverkehrsbehörde mit folgender Begründung aufgefordert die Beschilderung im Bereich der Brücke anzupassen: „[...] unsere Risikoabwägung aus technischer Sicht ergab die Notwendigkeit die im Betreff genannte Brücke auf 5,5 to (Zeichen 262) zu beschränken.“ Dem wurde von Seiten der Stadt Mainz nachgegangen.

Aufgrund der Risikoabwägung musste sehr kurzfristig gehandelt werden. Folglich konnte eine Umleitungsrouten nicht zeitgleich ausgewiesen werden. Dies wird aber zeitnah nachgeholt.

Die noch unstimmmige Beschilderung aus Richtung Budenheim kommend liegt im Zuständigkeitsbereich des Landesbetrieb Mobilität. Dieser wurde bereits aufgefordert tätig zu werden.

Mainz, 05.04.2022

gez. Steinkrueger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete